

Inseguridad en Calle Ancha



Este mediodía, y con una gran afluencia de personas en el centro de la ciudad, se estaba instalando la decoración navideña en la céntrica calle. Un camión con grúa ejecutaba las maniobras de movimiento del brazo mecánico y desde la cesta un operador enganchaba las luces, pero no se observaba ningún perímetro de seguridad alrededor del camión. Solo otro operador observaba desde abajo el trasiego de personas que transitaban libremente por debajo de la línea perpendicular de los potenciales peligros.

En la foto de la derecha, sin embargo, la plataforma colgante arriba del edificio de la misma calle estaba perimetrada por vallas fijas como se puede ver en las zonas cuadradas en rojo.